

12月の園だより

令和6年12月10日 円城こども園

気がつけば日脚もめっきり短くなり、冬の訪れを感じられる季節になってきました。朝が寒い日には、園庭の遊具に付いた氷を集めてかき氷を作ったり、手がだんだん冷たくなってくることに興味をもったりしながら遊ぶ姿が見られます。昼前になると氷が解けたり、手をこすると温かくなることに気付いたりするなど、身近な季節の変化を感じながら、自分なりの面白さを見つけて関わっていくことが、子どもたちの色々な学びに繋がっていることを嬉しく思います。

今年も残すところあとわずかになってまいりました。何かと慌しくなりがちな時期ですが、子どもたちと共に心身の健康に留意し、元気に過ごしていきたいと思ひます。

12月行事予定

- 3日(火) 安全指導
- 6日(金) 外国語遊び
- 10日(火) 身体計測

御北地区愛育委員さん来園
(絵本贈呈)

- 11日(水) 誕生会
- 12日(木) やすらぎ交流会
- 16日(月) 外国語遊び
- 18日(水) 避難訓練
- 20日(金) クリスマス会
- 24日(火) 2学期終業式
- 27日(金) 保育納め

～1月の予定～

- 6日(月) 保育始め
- 7日(火) 3学期始業式
- 8日(水) 外国語遊び
- 15日(水) とんど焼き
安全指導
- 17日(金) 外国語遊び
- 21日(火) 身体計測
- 22日(水) 誕生会
- 24日(金) 参観日
- 28日(火) 一日入学
入学説明会
- 29日(水) 避難訓練



落ち葉拾いへ行きました



「生活発表会」 「自分のやってみたいことに楽しんで挑戦してみる」ことを大切にして進めてまいりました。本番の舞台では、緊張しながらも一緒に頑張る仲間存在に心強さを感じながらできたことは、それぞれの自信に繋がりました。温かい応援ありがとうございました。



「消防写生大会」 地元消防団の方々に協力していただき、消防車を間近に見ることができ、皆大喜びでした。

お知らせとお願い

1月15日に予定しておりますとんど焼きでご協力いただけるお飾りや書き初め等がありましたら、15日の登園時までにお持ちください。

「0歳児」 今月からお友達が増えました。暖かい日には園庭をお散歩したり、砂場で遊んだりしています。室内では型はめやボールを指先で掴んだり、つかまり立ちやはいはいなど体を動かしたりしながら遊んでいます。絵本も好きで、「ぺんぎんたいそう」「いないいないばあ」をよく見えています。



「1歳児」生活発表会の参観ありがとうございました。毎回自分の名前を呼ばれることやトンネルをくぐる順番が来ることをとても楽しみにしていました。芋煮会では白菜やえのきをちぎることをしました。黙々ちぎったり、ちぎったものを触ってみたりして楽しみました。出来た芋煮はどこに野菜が入っているか探しながら食べました。



「2歳児」 ドキドキだった生活発表会。ちょっぴり恥ずかしそうにしている姿もありましたが、最後まで頑張ることができました！最後まで温かい拍手、声援ありがとうございました!!最近のたんぼぼ組さんは、お手伝いすることに張り切っています。机を運んだり、机を拭いたりなどたくさんのことを張り切っています。「つぎ、かして」と順番を待つことや物の貸し借りも上手にできるようになってきました♪



「3歳児」生活発表会では、たくさんのお客さんに緊張しながらも、自分の出番や役割を最後までやり切ろうと頑張りました。「楽しかった!」「頑張った!」「ドキドキした～」など、色々な言葉が聞かれました。そして、12月に入り、「サンタさんまだ?」とクリスマスを楽しみにしながら、ハサミや糸通しで季節の製作を楽しんでいます♪



「4歳児」冬本番を迎え、氷鬼やしっぽ取り、縄跳びと活発に体を動かす遊びを楽しんでいます。友達と追いかけたり助け合ったりする楽しさや、たくさんのしっぽを集める喜びを感じています。縄跳びは、小学生にハの字跳びの手本を見せてもらい、何度も挑戦し回っている縄に入れるようになってきた子どももいます。ますます寒くなりますが、寒さに負けずしっかり体を動かして遊びたいと思います。



「5歳児」 こども園生活最後の発表会は1年生も見に来てくれました。ばら組の劇遊びの中で、手拍子や掛け声などで盛り上げてくれて、2人にとって舞台の上で自分らしさを発揮する力になりました。また、発表会後には手紙も届き、園児だけでなく、保護者にも掲示してもらいました。引き続き就学への安心感につなげられる、交流活動を重ねていきたいと思ひます。



「芋煮会」 御北地区の栄養委員さんにお手伝い頂きながら、園で育てたサツマイモを使って、豚汁を作りました。包丁で切ったり、手でちぎったりしながら収穫の喜びや調理の楽しさを味わいました。



「絵本の贈呈」 御北地区の愛育委員さんより絵本「パンどろぼう」の全シリーズを贈呈していただきました。子どもたちに人気の絵本で、毎日色々なクラスで楽しんで読む姿が見られています。